
Herr Koston:  

Die Wasserstofftankstelle bei der Regionalverkehr Köln in der Kalkofenstraße 
wurde eingeweiht. Die Anwohner wurden darüber nicht informiert. Ist ein Tag der 

offenen Tür geplant, damit sich auch die Anwohner darüber informieren können? 
 
Antwort der Verwaltung:  

Diese Anregung gibt die Verwaltung an die Regionalverkehr Köln weiter. 


